

Image not found or type unknown



Steine der Erinnerung 2021

Projekt

Beschreibung

Ziel des Projekts ist es, weiterhin Messingplatten an geschichtlichen Orten oder vor den ehemaligen Wohnhäusern der Menschen ins Pflaster zu setzen, um den ermordeten WienerInnen wieder ihren Namen und Platz in ihrer ehemaligen Heimat zu geben. Den Angehörigen wird die Möglichkeit gegeben, ihrer Eltern, Großeltern und Geschwister zu gedenken und ihnen einen symbolischen Grabstein zu setzen. Die Eröffnungszeremonien haben in diesem Zusammenhang große Bedeutung. Bedeutend für die Angehörigen ist auch, dass in Wien das Leid, das über ihre Familie gebracht worden ist, endlich anerkannt wird. Die Steine der Erinnerung verändern den öffentlichen Raum. Für das Jahr 2021 sind acht Eröffnungen in acht Bezirken (1, 2, 4, 6, 9, 15, 16, 20) und ca. 40 Stationen der Erinnerung geplant. Es werden jeweils eine Broschüre für die Bezirke 1, 2 und 9 sowie Begleitfolder für alle anderen Bezirke erstellt.

AntragstellerInnen

Verein Steine der Erinnerung an jüdische Opfer des Holocausts

Website

<http://www.steinedererinnerung.net>

Standort

Österreich | [auf Landkarte anzeigen](#)

Beschluss

28.06.2021

Kategorie

Gedenktafel

Schwerpunkt

Gedenken / Erinnern

Fördermittel

Nationalfonds-Budget

Hinweis

Inhalt und Beschreibung der Projekte basieren grundsätzlich auf Angaben der jeweiligen AntragstellerInnen. Diese werden vom Nationalfonds für die Veröffentlichung auf der Website redigiert und anschließend ins Englische übersetzt. Trotz sorgfältiger Prüfung kann keine Garantie für die Richtigkeit und Vollständigkeit der Daten übernommen werden.